

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



1. April 2021

Ein Schwein für das Münchner Rathaus

Für die weitere Verbesserung der städtischen Mülltrennung zieht ein Schwein im Münchner Rathaus ein. Die artgerechte Haltung ist dabei sicherzustellen. Denkbar wäre es, im Bereich der bisherigen Parkplätze im Innenhof einen Schweinestall samt Suhlgrube einzurichten. Im Sinne einer gelungenen Bürgerbeteiligung sollen die Münchnerinnen und Münchner dazu aufgerufen werden, dem Schwein einen Namen zu geben.

Begründung

Seit einiger Zeit wurde die Mülltrennung in Münchner Behörden erfolgreich ausgeweitet. Um eine weitere Möglichkeit einer effektiven, nachhaltigen und kostengünstigen Müllverwertung zu schaffen, ist ein Rathaus-Schwein die ideale Ergänzung.

Für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist der Besuch beim Rathaus-Schwein sicher auch eine schöne Abwechslung und bringt Schwung in den Arbeitstag.

Ein Biobauernhof am Bodensee würde gerne ein Ferkel spenden und damit die „sau-gute“ Idee unterstützen.



Grafik: Daniela Bahn Müller

Manuel Pretzl

Fraktionsvorsitzender